
第５回環境CFO会議 
 

日時：令和6年12月21日 13:30～16:30 

場所：改善センター会議室3 

 

※赤書き実施報告  

  

（参加者）  

CFO：遠藤氏、財賀氏、音田氏、北中氏、深澤氏 

ﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰ：丸毛氏  

役場：環エネ課 岩本室長  

 

 

スケジュール 

（参考） 

【令和6年度の計画（案）】 

６～７月：環境審議会、環境CFO会議（イベントの打合せ） 

（実施：6/9環境審議会、7/6海岸清掃イベント打合せ、7/27イベント打合せ） 

７～８月：参加者募集（10～15名程度） 

８月２４日（土）：イベント実施 

       海岸清掃＋キーホルダー作り（海岸ごみの状況を知ってもらう） 

９月以降：イベント等に対する振り返り、審議会発表の打合せ  ←今ここ 

２月：環境審議会で成果報告 

 

 

報告事項 

（ア）活動報告 

      ・11/3 北条ふるさとまつり（遠藤CFO参加） 

      ・12/1 ESD推進ネットワーク全国フォーラム2024（遠藤、北中CFO参加） 

      ⇒遠藤氏、北中氏から参加に対する報告 

 

 

協議事項 

（ア）審議会の発表等打合せ 

・どういった形（個人ごと、CFO全体でまとまって、資料を作る、口頭での発表、できた

動画の発表等）でもよいので、CFO全員（出席者）が何かしらの成果発表をおこなう 

      ⇒審議会に参加できる人で、それぞれの成果、来年に向けた目標などを発表する（5分

／人程度） 

        審議会の日程については、2月中下旬の土曜日を候補日としている 

 

（イ）その他の活動 

     ①環境教育 

        ・北栄町の環境への理解度を深める活動 

        ・こども達への環境教育 

        ・ワークショップの実施 

        ・主に幼稚園、小学校を対象 



        ・中心メンバー：深澤氏、北中氏 

        ・協力メンバー：山田陽氏 

 

          追加メンバー：音田氏、山田実氏 

            

        ※北栄町が何をしているのか（環境事業等）知りたい 

          ⇒9月14日（音田氏、山田氏、岩本室長、三谷室長で勉強会） 

           それを同世代にも伝えたい⇒実施済 

           資料等で学び、環境教育で伝えていきたい 

           アンケートをステップに伝えていく、身近な人からアンケート等を取るなど 

           教育内容などをインスタ、youtubeに投稿していきたい（同世代を中心に何かし

らのアウトプットをしていく） 

           伝えることで自分も学ぶ⇔自分が知ることで伝えることが出来る 

 

 

      ②アンケート 

        ・北栄町の人が環境に対して何を思っているか聞き出す 

        ・中学校、高校から北栄町に対するアンケートを行う 

        ・中心メンバー：財賀氏 

        ・協力メンバー：山田陽氏、遠藤氏 

        ⇒（財賀氏）アンケートを実施したい 

                    具体的な内容はまだ決めていないが、北栄町の人が思う環境について

の課題などを確認したい 

                    アンケートの結果をまとめ、課題点を整理し、イベント等につなげて

いきたい 

          （丸毛氏、岩本） 

まずは町が既にしているアンケートなどを確認し、アンケート内容を

整理してはどうか 

同じ内容を既にアンケートしている場合もあるので、調べてから内容

を整理していく方が良い 

なぜアンケートを実施するのか、その結果をどうしていくのか等、目

的の整理なども必要となる 

始めから完成版（町全体アンケート）を目指すのではなく、まずは友

達、部活の仲間からアンケートを取り、アンケートの問題点、内容等を整

理していく。それを基に高校全体（先生との協議も必要）、町全体に広げ

ていってはどうか 

アンケート結果を基に、鳥取中央育英高校が行っている地域探究、高

校生議会等につなげていくことも良いのではないか 

          （まとめ）まずは友達、部活仲間等の話ができる人からアンケートを試験的に実

施していく 

                       

 

      ③動画作成 

        ・環境CFOの活動、イベント状況についての動画 

        ・環境に関する動画 

        ・町の取組みなど 



        ・CFOでPRする 

        ・中心メンバー：山田陽氏、深澤氏、北中 

        ・協力メンバー：遠藤氏 

          追加メンバー：福永氏、杉谷氏 

 

       ※CFOで製作した動画を幅広く周知するため、TCCで放送できないか確認する。 

         ⇒TCCに確認した結果：動画の内容を確認し判断させてほしい。 

 

       ※環境関係の動画、北栄町の活動、CFOの認知、イベント動画（今回の海岸清掃イベ

ント）などを発信していきたい⇒環境のことをいろいろ知ってもらいたい 

         CFOが何をしているか、活動メンバーの紹介など 

         TikTokで1万いいねを目指してみる 

         ⇒インスタ、youtube、TikTokなど何を使っていくのか整理が必要 

 

 

      ④その他の意見 

        ・通学路の清掃 

        ・自分達で環境のことを勉強 

        ・空き家の活用（リフォーム、民泊） 

        ・まちの人が環境についてどう思っているか聞く会、議論 

        ・町民をまきこんだイベント（いろいろな世代） 

        ・若い方向けのイベント（海岸清掃イベントなど）        など 

 

 

（ウ）その他 

  ・次年度以降の活動等 

    ⇒都合により参加できない可能性はあるものの、参加者全員が現時点で継続の予定 

 

 

 

（状況写真） 

 
 


